

# *Alerta presidente sirio sobre el peligro del terrorismo para el mundo*

---



Damasco, 13 sep (RHC) El presidente sirio, Bashar al-Asad, resaltó este miércoles el papel de las fuerzas populares y sociales en el empeño de hacer conciencia sobre el peligro que representa para el mundo el terrorismo.

En el Foro Sindical Internacional para la Solidaridad con los Obreros y el Pueblo de Siria, el primer mandatario significó que ese flagelo afecta incluso a aquellos países los cuales brindan apoyo a los extremistas.

El jefe de Estado también hizo referencia al bloqueo económico e inhumano, violatorio de las leyes internacionales y los derechos humanos, que imponen algunas grandes potencias para someter a los pueblos defensores de su soberanía e independencia.

Enfatizó además en que pese a la impuesta guerra terrorista militar, económica y mediática contra Siria desde hace casi siete años, ese país marcha firme hacia la victoria gracias a la voluntad y resistencia de su ejército y pueblo, junto a naciones amigas.

En reiteradas ocasiones el gobierno sirio reconoció el aporte en la lucha contra el extremismo, de naciones como Rusia e Irán, junto a las fuerzas del Movimiento de Resistencia Islámica de El Líbano (Hizbolah).

Durante la cita delegados e invitados al foro coincidieron en señalar que la guerra liberada por esa nación árabe contra los extremistas tiene gran importancia para la región del Medio Oriente pues marca un hito en su devenir histórico. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141299-alerta-presidente-sirio-sobre-el-peligro-del-terrorismo-para-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**